

**NOTRE DIRECTRICE DE LA STRATÉGIE HONORÉE
DE LA MÉDAILLE DU COURONNEMENT DE CHARLES III****Notre directrice de la stratégie honorée
de la Médaille du couronnement de Charles III**

Montréal, le jeudi 13 février 2025 – Le **Service d'Interprétation visuelle et tactile (SIVET)** est fier d'annoncer que sa directrice de la stratégie, Cynthia Benoit, a reçu la Médaille du couronnement de Charles III, une distinction soulignant son engagement exceptionnel en faveur de l'accessibilité et de l'inclusion des personnes sourdes, sourdes-aveugles et malentendantes (PSSAM).

Cette médaille prestigieuse est attribuée à des individus dont les contributions ont un impact significatif sur la société. Par son travail au sein de SIVET, Cynthia Benoit joue un rôle clé dans le développement et la mise en œuvre de la stratégie, du développement des affaires et du marketing au sein de l'organisation, le tout en étroite collaboration avec la directrice générale, Lorena Garrido.

« Recevoir cette distinction est un immense honneur qui témoigne des efforts collectifs déployés pour faire avancer l'accessibilité et l'inclusion. Au SIVET, nous avons à cœur d'améliorer l'accessibilité communicationnelle tout en assurant la qualité de nos services d'interprétation. Cette reconnaissance renforce notre engagement envers cette mission essentielle », a déclaré Cynthia Benoit.

La directrice générale, Lorena Garrido a également souligné l'importance de cette distinction : « le leadership et le dévouement de Cynthia Benoit ont joué un rôle déterminant dans l'avancement de la mission du SIVET. Sa vision et son expertise stratégique continuent de façonner des solutions innovantes qui renforcent l'accessibilité communicationnelle pour les PSSAM au Québec. Nous sommes très fier.es de cette reconnaissance bien méritée ».

Le SIVET continue de travailler avec des partenaires et des institutions pour favoriser un environnement plus équitable et accessible, tout en développant des initiatives visant à améliorer la qualité de vie et la participation des PSSAM dans tous les secteurs de la société.



Depuis 30 ans, le SIVET est un OBNL éthique et inclusif dont la mission principale est d'offrir des services d'interprétation et des solutions visant l'accessibilité communicationnelle pour les populations sourdes, sourdes-aveugles, malentendantes, et entendantes, et ce, dans les régions de Montréal, Laval, Montérégie, Lanaudière et les Laurentides.

Le SIVET est l'un des fournisseurs de l'Administrateur canadien du service de relais vidéo Inc. (ACS), une organisation à but non lucratif mandatée par le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes (CRTC) pour fournir des services de relais vidéo téléphonique aux personnes sourdes, sourdes-aveugles, et malentendantes au Canada.

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)

À propos de l'Association des Sourds du Canada-*Canadian Association of the Deaf*

L'Association des Sourds du Canada – *Canadian Association of the Deaf* (ASC-CAD) est la plus ancienne organisation nationale par et pour les personnes sourdes au Canada. Fondée en 1940 et incorporée en 1948, elle représente les intérêts des Sourds, Sourds-aveugles, et malentendants (PSSAM) à l'échelle nationale. L'ASC-CAD offre des services de consultation, de recherche et de défense des droits sur les questions touchant les PSSAM auprès du public, des entreprises, des médias, des éducateurs et des gouvernements. Elle soutient les organisations de PSSAM, développe des pratiques exemplaires et gère un centre de ressources à Ottawa.

[Facebook](#) | [YouTube](#)

Contact média :

Alexandra Doré, coordonnatrice administrative et des communications
adore@sivet.ca
www.sivet.ca

ASC-CAD

Shawna Joynt, présidente
shawna.joynt@cad-asc.ca

Richard Belzile, directeur général
richard.Belzile@cad-asc.ca
www.cad-asc.ca/fr

**OUR CHIEF STRATEGY OFFICER, HONORED
WITH THE KING CHARLES III CORONATION MEDAL**

Montreal, Thursday, February 13, 2025 – The **Service d'interprétation visuelle et tactile (SIVET)** is proud to announce that its Chief Strategy Officer, Cynthia Benoit, has been awarded the Charles III Coronation Medal, a distinction recognizing her outstanding commitment to accessibility and inclusion for Deaf, Deafblind, and Hard of Hearing individuals (DDBHH).

This prestigious medal is awarded to individuals whose contributions have a significant impact on society. Through her work at SIVET, Cynthia Benoit plays a key role in developing and implementing strategic planning, business development, and marketing initiatives within the organization, working closely with CEO Lorena Garrido.

"Receiving this distinction is a tremendous honor that reflects the collective efforts made to advance accessibility and inclusion. At SIVET, we are committed to improving communication accessibility while ensuring the highest quality of our interpretation services. This recognition strengthens our dedication to this essential mission," said Cynthia Benoit.

Our CEO, Lorena Garrido, also highlighted the importance of this honor:

"Cynthia Benoit's leadership and dedication have been instrumental in advancing SIVET's mission. Her strategic vision and expertise continue to shape innovative solutions that enhance communication accessibility for DDBHH in Quebec. We are extremely proud of this well-deserved recognition."

SIVET continues to collaborate with partners and institutions to foster a more equitable and accessible environment while developing initiatives aimed at improving the quality of life and participation of DDBHH in all sectors of society.

- 30 -

About SIVET

For 30 years, SIVET has been an ethical and inclusive non-profit organization with the primary mission of providing interpretation services and solutions aimed at communicative accessibility for DDBHH, and hearing populations in the regions of Montreal, Laval, Montérégie, Lanaudière, and the Laurentians.

SIVET is one of the providers for the Canadian Administrator of Video Relay Service Inc. (CAV), a non-profit organization mandated by the Canadian Radio-television and Telecommunications Commission (CRTC) to provide video relay telephone services to DDBHH individuals in Canada.



[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)

About the Canadian Association of the Deaf-*Association des Sourds du Canada*

The Canadian Association of the Deaf – Association des Sourds du Canada (CAD-ASC) is the oldest national organization by and for Deaf individuals in Canada. Founded in 1940 and federally incorporated in 1948, it represents Deaf, DeafBlind and hard of hearing (DDBHH) Canadians' interests at the national level. CAD-ASC provides consultation, research, and advocacy on DDBHH issues to the public, businesses, media, educators, and governments. It supports DDBHH organizations, develops best practices, and maintains a resource centre in Ottawa.

[Facebook](#) | [YouTube](#)

Media Contact:

SIVET

Alexandra Doré, Administrative and Communications Coordinator

adore@sivet.ca

www.sivet.ca

CAD-ASC

Shawna Joynt, President

shawna.joynt@cad-asc.ca

Richard Belzile, Executive Director

richard.Belzile@cad-asc.ca

www.cad-asc.ca